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【質問・要望・意見 1】  

今回の選挙で投票所として菊田公民館が廃止になったことについて、どうにかなら

ないかという声があった。また、投票所として復活することはないのか？ 

 

市長回答 

菊田公民館は投票所に必要なバリアフリーと十分な駐車場が無く、また、有権者

に対して投票所が狭すぎるという理由がある。期日前投票を活用していただくなど

して頂きたい。 

 

【質問・要望・意見 2】 

市長の話を聞いて、一般住民のネットワークが必要なんだな、というのがわかった。

生涯学習の場や拠点として菊田公民館のバリアフリーを進めて頂きたい。 

 

市長回答 

   菊田公民館のバリアフリーで一番要望があるのがエレベーターですが、建物の

都合で設置はできない。建て替えについては検討しておらず、第2期計画では閉鎖

を予定している。遅くても令和 8年の 3月までに機能停止を計画しているが、もちろ

んそれまでに、利用していただいた方のケアをしなければならないので、それは協

議していただく。市役所などの公共的な施設やサンロード、ホテル跡地の活用など

いろいろな形を検討していきたい。 

 

【質問・要望・意見 3】 

無償化の問題について、認可外を入れるという点について質の低下が懸念される

と思うがいかが考えているか。 

 

市長回答 

   認可外にも基準があります。質問のとおり質の低下は恐ろしいので、習志野市と

して今後もしっかりチェックしていきたい。 

 

【質問・要望・意見 4】 

消費税の増税の関係で、仮に施策が先送りになるのは良くないと考えていますが、

市長会等では要望をしているのでしょうか。 

 

 市長回答 

   各自治体とも施策の先送りについては食い止めたいと思っているので、全国知

事会、全国市長会などの地方 6団体は毎年要望しています。 

 


